

# 三和園

## 夏祭り

七月三十一日に「つがる三和会夏祭り」が行われました。

前日からの雨が心配されましたが、職員・利用者の皆さんの願いが通じたのか、当日は見事に晴れ、夏祭りを行うことが出来ました。

模擬店では利用者・ご家族の方々はもちろん、地域の方々など多数の方が訪れ楽しまれました。

その他にも、「館山中中御一行様」による民謡ショー・フラダンスショー・盆踊りなどの多数の催し物により今年も大盛況でした。



冷たくておいし〜



## 三和園の畑にて

祭りの最後を締めくくる花火大会では、利用者の方もご家族の方と一緒に大きな歓声をあげて喜ばれていました。

三和園の畑では、メロン・とうもろこし・きゅうり・トマト・じゃがいも・枝豆・かぼちゃを育て、利用者はもちろん職員も収穫のを楽しみにしていました。収穫した野菜・果物は、取れたてを利用者の皆さんとおいしくいただきましたが、ご家族の皆さんにも食べていただく予定です。



たくさん取れたよー



## 花火大会

## 夏のグリンイブ

夏に食べたくなる物と言えば、やっぱりスカイ、メロンですね。デイサービス三和園では、八月上旬に鯉ヶ沢のスイカ屋さんドライブに行きました。そこで試食したスイカ、メロンは、甘くておいしいと沢山の方が買って帰られました。

また、その帰りにはソフトクリームを購入し「暑いときにはアイスですね。」と、夏を満喫しておられました。

